
別記様式(第 7条関係) 

 

 

会 議 録 

 

1 会議の名称 富士川町文化財保護審議会 

 

2 会議日時  令和 2年 1月 22日(水) 10 時 00 分から 10時 40分まで 

 

3 開催場所  富士川町教育文化会館３階ホール 

 

4 出席者数  (1) 委員  ９名 

(2) 事務局 ４名 

 

5 議題    舟運資料情報の状況について 

        舟運資料の保存活用方法について 

 

6 審議会内容 

 (1) 開会 

 (2) 会長あいさつ、教育長あいさつ 

 (3) 議事 

   ①舟運資料情報の状況について  

   ②舟運資料の保存活用方法について 

   ③その他 

 (4) 閉会 

 

7 発言の内容 

① 舟運資料情報の状況について  

事務局 「舟運資料情報の状況について」説明  

    ７月から情報提供を呼びかけ、多数の情報が集まった。今後も引き続き

情報があったら教えていただきたい。 

委 員 静岡県の蒲原に委員の親族で渡辺家がある。舟運時代の３階建てのお蔵

があり、３階建ては大変珍しく、見学させてもらうこともできる。 

委 員 集まった資料を活用し、旧鰍沢町の頃に実施した展示会のようなものを

町制１０周年に絡めて実施出来るとよい。 



委 員 資料にある方の他にも富士川舟運に研究熱心だった方がいる。親族の方

に舟運資料があるか確認してみるのもいいかもしれない。 

委 員 村田写真館の親族の方が教育委員会に相談したいと言っていた。 

 

  いただいた意見も踏まえ、引き続き情報収集に努めていくことで承認された。 

 

② 舟運資料の保存活用方法について  

事務局 「舟運資料の保存活用方法について」説明  

    集まった情報と町所蔵の資料を基に、今後はこれらの資料の保存と活用

を検討したい。町内の小中学生が学ぶことができ、郷土の歴史を後世に伝

えていけるような資料館の整備が考えられる。整備については、既存施設

を有効活用する必要があるため、意見を伺う。 

委 員 塩の華にオリンピックミュージアムと併設して整備することは良いので

はないか。 

委 員 建築年や耐震性を考えると塩の華しか考えられないのではないか。富士

川のすぐ側にあり駐車場も多い。塩の華の用途変更を検討しているのであ

れば、早めに資料館として利活用したいという意思表示をし、資料収集は

資料館が出来てから１０年ぐらいかけて収集していけば良い。小中学生の

研究の参考になるような展示をしてほしい。 

委 員 鰍沢労働基準監督署が町民会館のすぐ側で駐車場も多く候補地の一つと

しては良いのではと思った。しかし、耐震性という部分を考えると塩の華

のほうが良い。用途変更を考えているのであれば、早めに手を挙げた方が

良い。 

 

今回の審議会での意見を教育委員会に上げ、舟運資料館を整備するにあたり、

教育委員会において方向性を検討していただくということで承認された。 

 

③ その他  

事務局 現審議委員の任期が令和２年３月３１日に満了となる旨のお知らせ 

 

8 閉会 

 


